

農林だより 令和3年度10月号



長野県下高井農林高等学校 TEL 0269-82-3115 (代)

ホットな情報は、QRコードから

令和3年度クラスマッチが開催される！！

10月8日金曜日、清々しい秋晴れのもと、令和3年度クラスマッチが開催されました。昨年度は新型コロナウイルスの感染拡大により、中止となりましたが、今年度は感染対策を講じるなかで、無事開催することができました。生徒は、何日も前から各クラスで練習に励み、元気はつらつと男子はソフトボール・女子はバレーボールでクラスの団結とプライドをかけて、一生懸命プレイしていました。男子ソフトボールでは、3年A組が3年生の意地をみせて優勝し、女子バレーボールでは1年A組が1年生同士の決勝戦を制し優勝しました。どのクラスも声をかけて励まし合い、相手をリスペクトし、怪我やトラブルも無く、非常に雰囲気の良いクラスマッチでした。来年は、コロナを気にすることなく、のびのびと開催できることを願います。



植物科学コース 栄小学校との野菜栽培交流！！

植物科学コースでは、昨年度より栄小学校とオンライン交流を行っています。今年度は2年生の皆さんに、キッチンガーデンづくりを通して野菜栽培の楽しさを伝えています。10月4日は栄小学校で秋野菜の定植と播種をし、作業終了後には一緒におにごっこやドッジボールをして交流を深めました。10月11日には児童の皆さんが来校くださり、動物とのふれあいや校内を散策した後、夏と一緒に栽培した加工トマトをケチャップに加工する工程を見学しました。



生徒は交流運営を通して、課題解決力やコミュニケーション力を伸ばし、対人サービスや幼児教育、さらには安全で安心な食料を育てる農業の面白さを再確認し、農業関係の進路へ進む生徒が何人もいます。今後もオンラインでハロウィンパーティーなども行い、交流を深めていきます。

農林高校 授業紹介：☆数学

農林高校の数学の授業は、 α 講座（出席番号前半3クラス合同）、 β 講座（出席番号後半3クラス合同）に分かれています。さらに、 α ・ β 講座はそれぞれ標準コース（15～23名程度）、基礎コース（5～8名程度）の習熟度別で展開しています。授業形式については、数年前から講義型をやめ、生徒が



主体的に学べる方法で行っています。具体的には、毎時間、取り組むべき授業プリントや問題集の範囲を提示し、生徒各自のペースで取り組んでいます。分からない問題については、友達同士で相談したり、教員に質問したりして解決しています。自分から質問しづらい場合には、教員から声掛けするなど支援をしています。主体的に学ぶことにより、数学に対する苦手意識を克服し、数学検定3級や準2級の合格者も毎年出ています。

